

In Kürze erscheint:

Das Antlitz

R O M A N
V O N

Rich.-A.-Bermann

In dem Roman „Das Antlitz“ hat der Autor den Versuch unternommen, ein ernstes Problem, das unvergleichbar ernsteste von allen, das Problem der Beziehungen unserer furchtbaren Zeit zur Religion, als seelische Triebkraft eines bunten, ja wilden äußeren Geschehens zu behandeln. Das Problem konnte nicht gelöst werden, es wäre überaus vermessen gewesen, eine Lösung auch nur zu versuchen. Nur die ungeheure Frage sollte recht eindringlich gestellt werden, dies ist geschehen. — Die Geschichte, die der Autor erdonnen hat, ist spannend, mehr, sie ist aufregend, denn die Absicht des Autors war, einen Abenteuerroman zu schreiben, und doch ging sein Ehrgeiz viel höher. SSSS

Dieser Roman ist kein Film für die breite Masse, Gewichtiges wird in ihm besprochen, er verzichtet auf Langeweile, und so wird er sich den Leser schnell erobern



Bezugsbedingungen:

Preis geheftet M. 5.—, gebunden M. 8.— ord.

Einzelne Exemplare mit 33 1/3 % Rabatt, 10 und mehr Exemplare, auch gemischt, mit 40 % Rabatt

Ein Probe-Exemplar auf anliegendem Bestellzettel mit 40 % Bar-Rabatt

Berlin · Verlag Rich. Bong · Leipzig